

An die Stadtverordnetenvorsteherin
Margarete Hartmann
Schlossstraße 1

Fulda, 27.01.2020

36037 Fulda

Anfrage Tempo 30 in der Innenstadt

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

die Weltgesundheitsorganisation WHO will in ihrer Sitzung im Februar Tempo 30 in Städten als weltweite Norm einführen.

Der deutsche Bundesrat berät über einen Antrag des Landes Berlin nach dem Tempo 30 in allen Städten die Regel werden soll,

Nach einer Untersuchung in Stuttgart wurde der NO2 Ausstoß nach Einführung des Tempolimits auf 30 Kmh um 28% reduziert.

Nach einer Studie des VCD führt ein Tempolimit zu mehr Verkehrssicherheit, verbesserter Luftreinhaltung und sogar der ADAC sieht in Geschwindigkeitsbeschränkungen ein Mittel zur Steigerung des Verkehrsflusses.

In Fulda wurden in der Rabanusstraße die Schilder über die zeitliche Einschränkung der Gültigkeit des Tempo 30 Limits entfernt.

Die Stadtverordnetenfraktion Bündnis90/DIE GRÜNEN fragt den Magistrat:

1. Was ist der Grund für die unbeschränkte Beschilderung der Rabanusstraße auf Tempo 30 und wird diese Maßnahme auch auf die anderen Tempo30-Limits angewandt?
2. Teilt die Stadt Fulda die Einschätzung der Verkehrsexperten der WHO, des Landes Berlin und des ADAC und des Vcd?

Ernst Sporer



i.V. Silvia Brünnel
Fraktionsvorsitzende Bündnis90/Die Grünen